

訂正

前号のホームスチールは
スクイズの間違いです。



| | | | | | | |
|----|----|----|----|----|----|----|
| 投 | 捕 | 捕 | 投 | 一 | 一 | 投 |
| 一 | · | · | 一 | · | · | 一 |
| · | 投 | · | · | · | · | 投 |
| · | · | · | · | · | · | · |
| 三 | 星 | 二 | 星 | 一 | · | · |
| 遊 | 左 | 中 | 右 | 右 | 中 | 左 |
| 工藤 | 森 | 幸一 | 武彦 | 裕幸 | 和仁 | 智誠 |
| 濱辺 | 成田 | 須合 | 菊地 | 大山 | 田中 | 菊地 |
| 小林 | 田嶋 | 亮 | 大山 | 大山 | 田中 | 忠孝 |
| 武彦 | 幸一 | 和仁 | 智誠 | 榮光 | 隱幸 | 忠孝 |
| 裕幸 | 須合 | 亮 | 菊地 | 菊地 | 大山 | 菊地 |
| 成田 | 田嶋 | 大山 | 大山 | 大山 | 田中 | 田嶋 |
| 森 | 幸一 | 武彦 | 菊地 | 菊地 | 大山 | 菊地 |
| 濱辺 | 成田 | 須合 | 大山 | 大山 | 田中 | 忠孝 |
| 工藤 | 森 | 幸一 | 智誠 | 智誠 | 隱幸 | 忠孝 |

吹奏楽部のコンバツトマーチ、控

大蔵能代
200001000102X
0000100102X
1回目ビックチャーワーク藤はコントロールの走まらない立ち上がりを攻められ、いきなり先制点を上げられ、さらに続くバッターにタイムリーヒートを浴び、ビチャーはこの日ファーストに入っていた成田に交代。我々が初回から二塁の1番惜しい出だしとなつた。

ナミノク

校友時報

号外

我が校は四回裏、先頭
バッター一七番(ピッチャーフィールド)の成田が振り逃げで出
塁、続く八番(ライト)の菊池(忠)の送りバント。

きなりヒットを打たれランナー一。
一塁とされ八番を三塁に取ったものの
の続く九番をフオアボールで出二。
死満塁の。ピンチ、上原は緊張したの
かフオアボールで押し出し、この回

校友時報

硬式野球部

ナニカ

試合は初回から激しい投手戦となり、両校とも三回までは無得点に終り、そのままでは無得点になってしまった。
激しい投手戦の中最初に均衡を保ったのは能代高校、四回表に三番、番の連続安打で得点圧にランナーを送り、

号外 岐行 平成20年7月27日 令和元年新聞
菊池（和）はセントラーライナーに倒れたが、続く六番（ピッチャー）ア藤六番（ピッチャー）ア藤がフォアボールで出塁、二死ながら満塁の先制チャанс、このチャンスに続く七番（ファースト）成田はフオアボールを選びこの回一点を先取した。
しかし、その裏三番（ピッチャー）金がセンターのエラーによりランナ一塁とした後、続く四番（キヤッチャー）川本が送りバントでランナ一を三塁へ進めた。同点のランナーが出てあせる工藤は、投球フォームに入った瞬間走ろうとした三塁ランナーに気を取られてしまふ。同点に追い付かれてしまった。
なんとしても点がほしい能代高校だが、中央の（ピッチャー）金の球をなかなか打ちくせず苦戦、五回六回を三人で終わるなど完璧に抑えられた。

迎えた。続く五番(・フト)伊藤(貴一)を三振に取ったものの続く六番(サード)高橋も一点リードをゆるされた。この回中央に一点リードをゆるされた。この回でもあまり調子のよくなかった伊藤は、点を取られると、ますます心配になってしまった。中央のピッチャー金は、一点のリードを背に余裕のピッチングをみせ能代高校打線をピッシャリーと抑えた。能代は八回裏に中央の五番(レフト)伊藤にホームランで一点追加され三対一と窮地に立たされた。

九回表、点を追う能代は、ワンアウェイから五番(サード)菊池(和也)がライトに待望の一球ースヒットを得点圧にランナーを進め、逆転の火種が見えたが六番(ピッチャー)丁藤はセカンンドフライ、七番(ファースト)成田は三振にたおれ試合終りとなりで、各回とも観客をわかせるが、また、シード校にもならなかつた本校だったが、ベスト4入りはほんとうにやなかつたものの、粘りづよい戦いぶりで、各回とも観客をわかせるが、試合だった。今日の試合も応援に尽力した人たちが「最後まで負けの気がなかつた」と口々に言っていた。

三年生最後の応援

今回の試合は準々決勝ということ

秋田口　只高橋
塚田丈也監督談話

な選手だった。一・二年生はこれで先輩達がつちかってきた野球魂受け継いでこれからもがんばって

尾形監督に聞く

もあり、補助席にもかかわらず三年生が応援にかけつけた。三年は自ら進んで大きな声援をもらっていた。また、山本先生も子連れて球場に応援に来ていて一見側でタンドは大変盛り上がった。試合終了したところ「大変おしい試合だつた。」と話しておられた。

「うちは今日打線がいまひとつだった。先に点を取られて少々焦りがったようだ。能代高校はとても粘り強いチームであり、大変手ごわい相手だった。連続完封については立ち上がり投手の調子が悪かったので危いとはおもっていた。準々決勝の手の业余商業には毎年欲しい手のつよいチームだった。」

うさん。」との話があった。

能高ナイン帰校

— 今回の試合で選手はみんなそわそわそれの方力を出して切っていた。工藤もまた投げてくれたしみんなよくがんばったと思う、全力でやったんだが、それよりも相手の力がうちのチームを上回っていたのだから悔いはない。来年からは先輩達を見習って、悪いところを一つずつ直しながら伸びほしい。」と話しておられた

能高ナイン帰校
二十六日の午後六時二十分ごろ
まで学校へ到着した野球部は玄関
に整列し袴田主将が出迎えた先生
父兄に対し「準々決勝で負けてしま
いましたが全力でがんばりました。
応援ありがとうございました。」
挨拶した。その後校長先生から

